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＜点鐘＞� 赤本会長
＜ソング＞君が代　奉仕の理想
＜お客様紹介＞
第3グループガバナー補佐　川崎高津RC
三富末雄様→「梅雨が明け
まして真夏日が続いており
ますが皆さんお体は大丈夫
でしょうか。今年のRI会長
のテーマは「ロータリーは
機会の扉を開く」です。ロ
ータリーに入会し様々な職
業の方と交流し変革、自己研鑽をして地域のため社
会のために奉仕するのが役目だと思っております。
吉田ガバナーのテーマも『ためになる魅力あるロー
タリー～自分を磨き、品格とクラブの魅力を高めよ
う～』です。RI会長のテーマと通じるところがある
のではと思っています。今年はIMを実施します。2
月17日に高津市民館で開催する予定です。コロナの
影響でロータリーの活動も大変かと思いますが、こ
の一年間どうぞよろしくお願いします」。
＜祝い事＞� 鴨志田親睦委員長
会員誕生　　�安藤美恵子会員、中村会員、山口会員、

親松会員、鈴木清会員

配偶者誕生　�石野会員、福家会員、井上久会員、
　　　　　　�小島会員、北島会員、鈴木文夫会員、

菊池会員の配偶者様

会員入会　　山崎会員、中島健児会員
＜会長報告＞� 赤本会長
　先に、理事会報告です。
・社会福祉協議会会費の件
・�坂井会員が退会されSAAに欠員が出たので菊池
会員にお願いすることとなりました。
・�8月の夜会は休会となります。それ以降の例会に
ついてはお知らせします。
・市内清掃活動が9月27日ですが、29日に実施します。
・�迷惑電話防止機能付機器の普及についての協力依
頼が麻生区の振込詐欺など対策協議会からありま
したので協力します。
・�事務局のノートパソコン買い換えについて。今後
コロナによるオンライン例会でカメラ付のPCが
必要となります。
以上全て承認可決しました。
　以下、会長報告です。
1.��2020年規定審議会「制定案」と2021年決議審議会
「決議案」の提出について
　内容を確認の上提出します。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2005 回  9 月 1 日 委員会報告　青少年奉仕委員長

第2006回  9 月 8 日 委員会報告　米山・雑誌各委員長

第2007回  9 月 15 日 クラブ協議会　ガバナー補佐
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2.��クラブ青少年奉仕委員長会議開催の案内
　8/24（月）15:00～17:00�ソシア21
　オンライン（ZOOM）参加可能
3.��「日本のロータリー100周年」記念切手発行のお知
らせ　発売日:9/18（金）郵便局及びオンライン販
売で購入可能です。
＜幹事報告＞� 平岡幹事
＊近隣クラブ例会変更
　川崎とどろきRC、川崎マリーンRC、
　川崎中央RC、横浜南央RC
＊�2020−21年度活動計画書着　川崎宮前RC
＜ニコニコ委員会＞� 佐々岡委員
　第3グループガバナー補佐　川崎高津RC三富末雄
様→「今日は表敬訪問で伺いました。よろしくお願
いします」。当クラブより、赤本会長→「三富ガバ
ナー補佐、ようこそいらっしゃいました。ごゆっく
りお過ごしください」。平岡幹事→「本日は、赤本
会長セミナー報告です。笑いあり、涙ありの感動の
スピーチ楽しみにしています」。以下、感謝をこめ
てニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵
子会員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、石野
会員、鴨志田会員、菊池会員、小島会員、鴻上会員、
都田会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、大
矢会員、親松会員、清家会員、嶋会員、白井会員、
鈴木文夫会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会
員、渡邊会員、山口会員、結城会員、佐々岡会員。
＜出席委員会＞� 鈴木清委員

＜昨年度会計報告＞� 野島委員
　2019‒20年度の一般会計、特別会計の報告があり
ました。
＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜米山奨学委員会＞� 阿久澤委員長
　安藤美恵子会員→「8月16日送り盆の日に生まれ
ました。暑い日に生んでくれた母に感謝です」。井
上久会員→「8月6日が妻の誕生日です。恐ろしい日
です。鴨ちゃん、お花よろしくお願いします」。福
家会員→「新型コロナウィルス感染のリスクにやや
おののきながら、東京都の事務所になんとか通って
おります。妻も、病院通いをしながらもなんとか日

常を過ごしております。これからの老境をいかに生
き生きと楽しく過ごせるか、まずはコロナに罹患し
ないことを心掛けています」。中村会員→「誕生日
祝いとして」。

　　
＜セミナー報告＞� 赤本会長
　7月28日、ソシア21にて
「ためになる魅力あるロー
タリーセミナー」が開催さ
れました。セミナーは大き
く分けて2つの内容でした。
1つは吉田ガバナーのご挨
拶と今年度地区方針・ガバ
ナーテーマについて。2つ目はパネルディスカッシ
ョンでした。
　吉田ガバナーのお話の中で、今年度RI会長のテー
マ「ロータリーは機会の扉を開く」ということから、
ボルガー・クナーク会長のメッセージは①ロータリ
アンの成長�②奉仕の実践�③ロータリアンの喚起�④
ロータリアンの人生を豊かに�⑤人々の人生を豊か
に�ということだそうです。ロータリーの究極は「世
界を変える行動人、社会の発展、世界平和」を目指
して活動することですと吉田ガバナーは考えておら
れました。また1923-24年RI会長のガイ・ガンディ
ガーさんのロータリー観に深く共鳴され引用されて
いました。ロータリーは①ロータリアン同士の親睦
を基盤に�②立派なロータリアンを育てながら�③価
値ある奉仕を通じて、社会に貢献する世界的な団体
である。RIの戦略計画は、親睦、学び、奉仕です。
　今年度の第2590地区ガバナーテーマは「ためにな
る魅力あるロータリー～自分を磨き、品格（高潔性）
とクラブの魅力を高めよう～」です。そのために何
をすべきか何ができるのかがパネルディスカッショ
ン、参加者交流ディスカッション形式で話し合わ
れました。テーマは5つ�①拡大増強�②クラブ奉仕、
例会の運営について�③公共イメージについて�④ロ
ータリーの友について�⑤研修について�でした。こ
れらのテーマについて積極的に意見交換が行われま���
した。それらの意見から当クラブについて考えると
人数も50名弱と動きやすくよい規模と思いますが、
今後会員数が減ってしまわないよう努力する必要が
あります。日々のロータリアンの行動であったり奉
仕活動で評価され入会したいと思ってもらえるかが
重要だと感じています。コロナで活動に制限があり
ますが活動の質を高めながら進めて参りたいとセミ
ナーを通じて感じました。

＜点鐘＞� 赤本会長

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第2003回	 46	 35	 11	 	 76.09%
第2002回	 47	 37	 10	 3	 85.11%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 35,000円	 166件	 183,000円
	 0件	 0円	 2件	 45,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 4件	 60,000円	 6件	 80,000円

累計


